

## ABSTRAK

Nama : **Vivi Indah Rosita**  
NIM : **D01209114**  
Judul : **Implementasi Manajemen Berbasis Sekolah Terhadap Peningkatan Mutu Pendidikan di Madrasah Aliyah Zainul Hasan 1 Genggong Pajajaran Probolinggo.**  
Dosen Pembimbing : **Dr. H. Zaki Fuad, M.Ag.**  
Kata kunci : **Manajemen Berbasis Sekolah, Mutu Pendidikan**

Skripsi Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya

Manajemen Berbasis Sekolah banyak memberikan solusi-solusi yang tepat bagi Lembaga Pendidikan apalagi Lembaga Pendidikan Islam, karena pada Manajemen Berbasis Sekolah terdapat bagaimana cara memberdayakan sekolah (organisasi sekolah, proses belajar mengajar, sumber daya manusia, sumber daya dan administrasi). Lembaga Pendidikan bisa melakukan manajemen (pengaturan) pada komponen-komponen sekolah, sehingga kemampuan lembaga pendidikan dalam mendayagunakan sumber-sumber pendidikan untuk meningkatkan kemampuan belajar seoptimal mungkin melalui proses pendidikan akan efektif dan efisien.

Penelitian ini bertujuan untuk 1. Bagaimana implementasi Manajemen Berbasis Sekolah di Madrasah Aliyah Zainul Hasan 1 Genggong Pajajaran Probolinggo 2. Bagaimana mutu pendidikan di Madrasah Aliyah Zainul Hasan 1 Genggong Pajajaran Probolinggo. Adapun pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan pendekatan kualitatif.

Dengan menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan survey, penelitian ini dapat disimpulkan bahwa: 1. Implementasi Manajemen Berbasis Sekolah terhadap peningkatan mutu pendidikan di Madrasah Aliyah Zainul Hasan 1 Genggong Pajajaran Probolinggo telah dapat dilaksanakan dengan baik, hal itu terlihat dari modifikasi program yang telah direncanakan yang kemudian diaktualisasikan dalam bentuk kegiatan. 2. Madrasah Aliyah Zainul Hasan 1 Genggong terus menerus meningkatkan manajemen mutu yang lebih baik. Beberapa upaya yang telah dilakukan Madrasah Aliyah Zainul Hasan dalam menerapkan Manajemen Berbasis Sekolah terhadap peningkatan mutu pendidikan, selain prioritas terhadap lulusannya.